

Belle randonnée dans les collines du Razès le 2 Décembre

Lundi 2 décembre, 7h45 sur la place Jean Jaurès, les 38 randonneurs inscrits sont là. Tiens ?

Les instructions pour le voyage sont données sur le parking de la médiathèque. Bonne idée !

Au moins nous n'avons pas à faire attention aux voitures qui vont et viennent sur la place.

Et nous voilà partis pour rejoindre les vignobles du Razès. La météo est plutôt clémente lorsque nous quittons Mazerolles-du-Razès, la température est un peu frisquette, le soleil se lève derrière un voile nuageux. Durant toute la matinée nous cheminons sur des sentiers herbeux, et admirons ces beaux paysages. La visibilité nous permet de voir la Montagne Noire, le Bugarach et les cimes pyrénéennes. Nous arrivons pour déjeuner au foyer rural de Lasserre de Prouille, gracieusement mis à notre disposition par le Maire. Il fait presque meilleur dehors que dedans ! Mais au moins nous mangeons assis tranquillement. De nombreuses gâteries sont largement partagées pour le dessert : chocolats, papillotes, gâteau au chocolat, mmmh ! C'est bon !

Lorsque nous repartons l'après-midi euh.... la température a fraîchi oh j'ai senti une goutte... moi aussi ! Mais non ! Pas possible ! La météo a dit que la pluie viendrait après 17h ! Bref ! C'est bien une petite averse qui semble s'annoncer. Alors on enfile les capes de pluie, on déploie les parapluies, on force l'allure. Notre groupe, qui formait un beau peloton bien serré durant toute la matinée, s'étire. Nous nous séparons. Un premier raccourci s'offre à ceux qui font la rando courte. Mais par où passe le chemin ? Bon, parfois il faut improviser. Mais, je vous rassure, le prochain raccourci c'est un boulevard, vous allez tout droit ! Quant aux autres, regroupement devant la table d'orientation de Ferran. Mais le temps est vraiment bouché.

Ouf ! Tout le monde se rejoint sur le parking. C'était un peu la débandade cette après-midi, non ? Finalement ce qui semblait s'annoncer comme des averses n'ont été que quelques gouttes plus ou moins éparses, rien de méchant. Et tout le monde a apprécié ces beaux paysages du Razès. Allez ! encore un petit morceau de gâteau au chocolat et retour à Ramonville.

Les animateurs